Ennetmoos gewinnt einmal mehr das Freundschaftsschiessen

Im Terminkalender der beiden Schützengesellschaften Ennetmoos und Kerns-Alpnach ist der Mittwoch vor Christi Himmelfahrt immer reserviert. Der Tradition folgend treffen sich die Schützen zum Freundschaftsschiessen und kameradschaftlichem Treffen. Für dieses Jahr war die Schützengesellschaft Ennetmoos für eine reibungslose Abwicklung zuständig. Bei guter Sicht und Windverhältnissen wurde das einfache Programm mit 4 Einzelschüssen und je zweimal 3 Schüsse Schnellfeuer ohne Probeschüsse absolviert. Um ein Spitzenresultat zu erreichen, musste es also von Anfang an stimmen. Dies tat es auch, den vier Schützen aus Ennetmoos haben das Maximum von 50 Punkten erzielt, andere waren mit dem ersten Schuss nicht zufrieden, weil sie Zweier oder Dreier hinnehmen mussten. Weitere 5 Schützen aus Ennetmoos haben 49 Punkte erreicht. Somit haben alle beigetragen das der Sektionswettkampf von Ennetmoos mit 22 Pflichtresultaten und einem Durchschnitt von 48.812 Punkten gewonnen wurde. Kerns-Alpnach mit 46.287 Punkten und 11 Pflichtresultaten hatte das Nachsehen bei Total 67 Teilnehmern.

Als Meisterschütze und Tagessieger konnte sich Andreas Leuenberger mit 50 Punkten und einem 98er Tiefschuss feiern lassen mit Goldkranz und Wanderpreis. Markus Mathis auch mit 50 Punkten und einen 97er Tiefschuss belegte Rang 2 und erhielt auch den Goldkranz, Reto Abächerli 50 Punkte, Tiefschuss 94 und Guido Gander 50 Punkte, Tiefschuss 89 folgten ihnen. Die Weiteren Resultate erzielten, Martin Liem 49/99, Pascal Britschgi 49/97 und zugleich bester Sturmgewehr 90 Schütze, Hans-Peter Bucher 49/95, Maik Durrer 49/94 und Michi Burch mit 49/92. Mit 48 Punkten Pius Wyss und Astrid Fluri. Erst mit 47 Punkten kamen die ersten Schützen aus Kerns, Josef Egger (63) Goldkranz Gewinner, René von Rotz (61) sowie 8 weiteren Schützen aus Ennetmoos.

Die beste Jungschützin oder Jungschütze jeder Sektion erhält ein Zinnbecher, sofern er diese Auszeichnung noch nicht hat. In beiden Vereinen haben aber die Juniorschützen zugeschlagen. Für Ennetmoos war dies Nils Gasser (08) mit großartigen 47 Punkten, für Kerns holte sich Alain Barmettler (09) mit 44 Punkten die begehrte Auszeichnung. (Resultate unter <u>www.sgennetmoos.ch</u>)



Bildlegende: v.l.n.r. Josef Egger, JJ Alain Barmettler, Meisterschütze Andreas Leuenberger, JJ Nils Gasser und Markus Mathis

Hans Gander